

# SYN TRAC Goldmedaillengewinner

Der universal einsetzbare Geräteträger namens SYN TRAC wurde erstmals auf der demopark präsentiert. Der SYN TRAC beeindruckt mit seinem vollautomatischen Koppelverfahren. Es werden Hydraulik, Pneumatik, Zapfwelle, Elektrik, Elektronik/CAN-Bus, Wegzapfwelle auf Knopfdruck an- und abgekoppelt. Der Vorgang ist innerhalb von einer Minute abgeschlossen, ohne dass der Bediener aus der Kabine aussteigen muss.

Der SYN TRAC hat bei der Neuheiten-Prämierung die Goldmedaille erhalten, dies widerspiegelt den innovativen Charakter des Fahrzeugs.

Heuer wird der SYN TRAC auf der Agritechnica vom 10.–16. November in Hannover in Halle 21 | E31 präsentiert.

Besuchen Sie uns auf: [www.syn-trac.at](http://www.syn-trac.at).



**SYN TRAC**

10.-16.11.2019

**AGRITECHNICA HANNOVER**

Halle 21 | E31

